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 Stockdorf, den 12.3.2011 

 

 

Neuer Hort an der Ammerseestraße 

Antrag 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 

im Namen der CSU-Gemeinderatsfraktion stelle ich für die nächst mögliche 

Gemeinderatssitzung folgenden 

Antrag: 

Bei der Vergabe der Trägerschaft des neuen Hortes an der Ammerseestraße 

sind folgende Kriterien zu berücksichtigen: 

1. Dauer der täglichen Öffnungszeiten 

2. Öffnungszeiten in den Ferien 

3. Preisgestaltung eines Hortplatzes 

4. Angebot für die Betreuung von Kindern in der 5. bzw. 6. Klasse 

Wir erwarten im Übrigen eine rasche Vorstellung der möglichen Träger und 

ihrer Konzepte und dann eine zeitnahe Vergabe an einen Träger, damit 

dieser in die Raumgestaltung und bauliche Entwicklung einbezogen werden 

kann. 

Begründung: 

 

Der Neubau eines Hortes und die damit verbundene Erhöhung der Hortplätze 

schafft die Möglichkeit, auf die verschiedenen Bedürfnisse junger Familien  

besser einzugehen und somit die Betreuungsmöglichkeiten am Ort 

entscheidend zu verbessern. 
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Dazu gehören vor allem längere, familiengerechte Öffnungszeiten, ein 

Betreuungsangebot in den Ferien und für Schulkinder der 5. und 6. Klasse. 

Ebenso muss über die Kosten eines Hortplatzes für eine Familie schon bei der 

Vergabe Klarheit bestehen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Eva-Maria Klinger 

Fraktionssprecherin 


